
Makers
米工会の総会が開催され、新しい役員の皆さんが決まりました。
べいこうかい そうかい かいさい あたら やくいん みな き

米工会の会計年度は８月から翌年の７月末までです。そのため、毎年８月に総会が開催されます。今年
べいこうかい かいけいねん ど よくねん まつ まいとし がつ そうかい かいさい こ とし

の総会は８月31日でした。総会では池淵会長が会長職を退任され、顧問に就任されました。そして、新
そうかい がつ にち そうかい いけぶちかいちょう かいちょうしょく たいにん こ もん しゅうにん あたら

しい会長には電気科の卒業生である株式会社富士オートメーション取締役会長 高塚建二様が就任さ
かいちょう でん き か そつぎょうせい かぶしきがいしゃ ふ じ とりしまりやくかいちょう たかつかけん じ さま しゅうにん

れました。池淵前会長には100周年記念事業でご尽力いただきありがとうございました。高塚新会長
いけぶちぜんかいちょう しゅうねん き ねん じ ぎょう じんりょく たかつかしんかいちょう

には新しい米工会の活動を期待しています。
あたら べいこうかい かつどう き たい

新体制の米工会は特にホームページの活用など広報の見直しを図り、ネットワークを拡げていく計画
しんたいせい べいこうかい とく かつよう こうほう み なお はか ひろ けいかく

であることを伺いました。
うかが

さらに、関東米工会からは、米子西高の同窓会である関東翠会と合同で総会・懇親会を実施するこ
かんとうべいこうかい よな ご にしこう どうそうかい かんとうみどりかい ごうどう そうかい こんしんかい じっ し

とが報告されました。第１回の合同の会は来年１月25日(土)に新橋ももてなしで開催されます。
ほうこく だい かい ごうどう かい らいねん がつ にち ど しんばし かいさい

誰かとつながっていたいと思うのは人の無意識の感情です。同窓会の良さとして、退職後に大きく変
だれ おも ひと む い しき かんじょう どうそうかい よ たいしょく ご おお か

わる人とのつながりにおいては特に心強いネットワークであり、充実した時間を過ごせると話されて
ひと とく こころづよ じゅうじつ じ かん す はな

いました。在校生の皆さんには就職もしていないのに退職後なんて想像できないかもしれませんが、誰
ざいこうせい みな しゅうしょく たいしょく ご そうぞう だれ

かとつながっていたいという気持ち、特に何か共有するものがあると安心できる感覚は想像できるこ
き も とく なに きょうゆう あんしん かんかく そうぞう

とと思います。
おも

ネットワークの普及で世界のどこ
ふ きゅう せ かい

にいてもつながれる時代になりま
じ だい

したが、直接会ってお互いの気を
ちょくせつ あ たが き

感じながらの交流は人に限らず、
かん こうりゅう ひと かぎ

生物にとっては必要なことです。
せいぶつ ひつよう

皆さんも卒業したら米工会の先輩
みな そつぎょう べいこうかい せんぱい

方とネットワークをつくって充実
がた じゅうじつ

した生活を過ごしてください。
せいかつ す

校長 松川 明義
こうちょう まつかわ あきよし
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【 行 事予定】
ぎよう じ よ てい 8日(火)～11日(金)：中間考査

にち か にち きん ちゅうかんこう さ

8日(火)：自転車点検、ハイパーＱＵ(１年)
にち か じ てんしゃてんけん ねん

11日(金)：自動車学校指導(３年) 、頭髪服装指導、リスニング英検
にち きん じ どうしゃがっこう し どう ねん とうはつふくそう し どう えいけん

週末の大会 テニス部、バドミントン部
しゆうまつ たいかい ぶ ぶ

べいこう

米 工 H P

https://www.torikyo.ed.jp/yonagoko-h/

